



## **PROWALL PANAMÁ E INDUSTRIALÍZATE: Un Modelo de Éxito en la Construcción Industrializada**

Industrialízate, empresa especializada en asesorías para aumentar la productividad y mejorar el desempeño de empresas en el sector construcción, ha logrado un impacto significativo con su reciente trabajo junto a Prowall Panamá. Gracias a esta alianza, la compañía optimizó sus procesos constructivos, administrativos y de gestión del talento, logrando reducir tiempos, costos y mejorar su competitividad.

La industrialización de la construcción es un pilar fundamental para aumentar la eficiencia, reducir costos y mejorar la calidad en cada etapa del proceso constructivo. En este contexto, Industrialízate, empresa especializada en asesorías para la transformación industrial del sector, ha logrado un impacto significativo con su reciente trabajo junto a Prowall Panamá.

### **Transformación de Prowall Panamá: Hacia una Construcción Más Eficiente y sostenible**

Prowall Panamá, líder en soluciones industrializadas con uso de prefabricados de concreto, buscaba optimizar sus procesos para

responder a las exigencias del mercado con mayor eficiencia y sostenibilidad. Con este objetivo, Industrialízate diseñó e implementó un plan integral de asesoría enfocado en tres áreas clave: procesos constructivos, procesos administrativos y gestión de recursos humanos.

### **Optimización de Procesos Constructivos**

Uno de los principales desafíos que enfrentaba Prowall Panamá era la optimización de sus procesos internos y construir un modelo de atención de clientes para atender la alta necesidad de construcción acelerada que tiene como aliado a las soluciones

constructivas con uso de prefabricados de concreto. Teniendo la planta de prefabricados más automatizada y moderna de Latinoamérica, están en una posición de ventaja. Gracias a la asesoría de Industrialízate, se implementaron mejoras significativas en diseño, planificación, ejecución y control de obra. Se adoptaron metodologías basadas en Building Information Modeling (BIM), lo que permitió una mejor coordinación entre las distintas etapas del proyecto y una reducción considerable en los tiempos de construcción.

Además, se incorporaron procedimientos y métodos de prefabricación y montaje eficientes, lo que



## *"La industrialización no es el futuro, es el presente. Prowall Panamá lo demuestra con su evolución"*

llevó a una disminución del desperdicio de materiales y a un mejor rendimiento en obra. Como resultado, Prowall Panamá logró aumentar la productividad y reducir costos operacionales sin comprometer la calidad de sus proyectos.

### **Evolución de los Procesos Administrativos**

Para garantizar la sostenibilidad de la industrialización, Industrialízate trabajó en la optimización de los procesos administrativos de Prowall Panamá. Se digitalizaron flujos de trabajo, automatizando la gestión de presupuestos, compras y planificación de recursos. Esto permitió una mayor transparencia en la toma de decisiones y un mejor control sobre los costos y tiempos de ejecución.

Asimismo, se implementaron herramientas de gestión de proyectos que facilitaron la integración de equipos multidisciplinarios, mejorando la comunicación interna y la trazabilidad de los proyectos. Este enfoque permitió a Prowall Panamá ser más ágil y adaptable a las exigencias del mercado.

### **Fortalecimiento del Capital Humano**

El éxito de cualquier transformación empresarial depende en gran medida del talento humano. Por ello, Industrialízate realizó un diagnóstico y diseñó un plan de capacitación y desarrollo para los colaboradores de Prowall Panamá, enfocándose en la adopción de nuevas tecnologías, metodologías de trabajo y cultura organiza-



**Jorge Azcárraga**

General Manager de Prowall Panamá

cional orientada a la industrialización.

Se promovió un modelo de gestión basado en la mejora continua y la colaboración, lo que permitió a los equipos adaptarse rápidamente a los cambios y maximizar su desempeño. Como resultado, la em-



presa mejoró su retención de talento y logró un equipo más comprometido y alineado con los objetivos estratégicos de industrialización.

#### **Resultados y Beneficios Tangibles**

Tras la implementación de las estrategias diseñadas por Industrialízate, Prowall Panamá experimentó una transformación significativa en su operatividad y productividad. Algunos de los resultados más destacados incluyen:

- Reducción del tiempo de ejecución de proyectos
- Disminución de costos operacionales
- Optimización del uso de materiales y reducción del desperdicio
- Mejora en la eficiencia de los equipos de trabajo y mayor satisfacción del personal

Estos logros han posicionado a Prowall Panamá como un referente en la implementación de metodologías industrializadas en Panamá, demostrando que la transformación del sector es posible cuando se combinan tecnología, estrategia y talento humano.

Jorge Azcárraga, CEO de Prowall Panamá, destacó la importancia de contar con una asesoría especializada: "Usualmente acudimos a la asesoría para poder conseguir acortar la curva de aprendizaje y ser más efectivos en los proyectos industrializados por la falta de experiencia en Panamá. Los resultados han sido buenos, ya que ayudan a ahorrar costos e

ir más rápido. También nos ayuda a identificar las oportunidades de mejora en los procesos de fabricación de piezas de concreto y la instalación más efectiva. Siempre es bueno contar con un experto a tu lado".

#### **Industrialízate: Impulsando la Industrialización de la Construcción**

El caso de Prowall Panamá es solo un ejemplo del impacto que Industrialízate está generando en la industria de la construcción. Con un enfoque integral y personalizado, la empresa continúa asesorando a compañías en distintos países de Latinoamérica, guiándolas en su proceso de industrialización para mejorar su competitividad y sostenibilidad.

En un sector en constante evolución, contar con aliados estratégicos como Industrialízate marca la diferencia entre mantenerse en el mercado o liderar la transformación de la construcción en la región.

Si tu empresa busca dar el salto hacia la industrialización, Industrialízate es el socio ideal para hacerlo realidad.

Contáctanos en [proyectos@industrializate.com](mailto:proyectos@industrializate.com) +56973357506 y [www.industrializate.com](http://www.industrializate.com) **N&C**

Comenta en

